

REVUE

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

41, boul. Haussmann, PARIS (9^e)

LE BOMBARDEMENT DE L'AGGLOMERATION LILLOISE

On compte à présent 158 morts, 101 blessés et une quinzaine de disparus

VENDREDI, plusieurs localités du Nord et du Pas-de-Calais ont été attaquées par l'aviation anglo-américaine

Le bombardement de la région lilloise au cours de la nuit de mercredi à jeudi a été effroyable. Le secteur sur lequel déferlèrent les vagues de bombardiers américains a été bouleversé de façon telle qu'un tremblement de terre n'eût point laissé de traces plus profondes d'un labiéau ou la désolation est plus grande.



Sauveteurs occupés à retirer les corps de personnes ensevelies.

Partout où le regard se porte, ce n'est que ruines. Des pates de maisons ont été hieralement souffrées et ce qui était quelques heures auparavant une véritable ruche n'est plus qu'un champ de dévastations.

Sur les décombres des maisons détruites les équipes de travailleurs ouvrent sans désemparer pour dégager les corps ensevelis dans les caves.

On ne distingue aucun signe de découragement et on ne peut qu'admirer les dévouements admirables qui se multiplient autour des ruines.

Le service d'ordre est fait avec tact et s'attache à éviter les embouteillages que pourraient causer les filets.

C'est dans le malheur, c'est au lendemain de telles catastrophes que se révèle l'esprit réaliste de la population.

Portant le quartier a subi un rude assaut qui ne dura pas moins de 30 minutes. Et quelques minutes, combien longues, douloureuses et pénibles.

Sur les décombres des maisons détruites les équipes de travailleurs ouvrent sans désemparer pour dégager les corps ensevelis dans les caves.

On ne distingue aucun signe de découragement et on ne peut qu'admirer les dévouements admirables qui se multiplient autour des ruines.

Le service d'ordre est fait avec tact et s'attache à éviter les embouteillages que pourraient causer les filets.

C'est dans le malheur, c'est au lendemain de telles catastrophes que se révèle l'esprit réaliste de la population.

Portant le quartier a subi un rude assaut qui ne dura pas moins de 30 minutes. Et quelques minutes, combien longues, douloureuses et pénibles.

Sur les décombres des maisons détruites les équipes de travailleurs ouvrent sans désemparer pour dégager les corps ensevelis dans les caves.

On ne distingue aucun signe de découragement et on ne peut qu'admirer les dévouements admirables qui se multiplient autour des ruines.

Le service d'ordre est fait avec tact et s'attache à éviter les embouteillages que pourraient causer les filets.

C'est dans le malheur, c'est au lendemain de telles catastrophes que se révèle l'esprit réaliste de la population.

Portant le quartier a subi un rude assaut qui ne dura pas moins de 30 minutes. Et quelques minutes, combien longues, douloureuses et pénibles.

Sur les décombres des maisons détruites les équipes de travailleurs ouvrent sans désemparer pour dégager les corps ensevelis dans les caves.

On ne distingue aucun signe de découragement et on ne peut qu'admirer les dévouements admirables qui se multiplient autour des ruines.

Le service d'ordre est fait avec tact et s'attache à éviter les embouteillages que pourraient causer les filets.

C'est dans le malheur, c'est au lendemain de telles catastrophes que se révèle l'esprit réaliste de la population.

Portant le quartier a subi un rude assaut qui ne dura pas moins de 30 minutes. Et quelques minutes, combien longues, douloureuses et pénibles.

Sur les décombres des maisons détruites les équipes de travailleurs ouvrent sans désemparer pour dégager les corps ensevelis dans les caves.

On ne distingue aucun signe de découragement et on ne peut qu'admirer les dévouements admirables qui se multiplient autour des ruines.

Le service d'ordre est fait avec tact et s'attache à éviter les embouteillages que pourraient causer les filets.

C'est dans le malheur, c'est au lendemain de telles catastrophes que se révèle l'esprit réaliste de la population.

Portant le quartier a subi un rude assaut qui ne dura pas moins de 30 minutes. Et quelques minutes, combien longues, douloureuses et pénibles.

Sur les décombres des maisons détruites les équipes de travailleurs ouvrent sans désemparer pour dégager les corps ensevelis dans les caves.

On ne distingue aucun signe de découragement et on ne peut qu'admirer les dévouements admirables qui se multiplient autour des ruines.

Le service d'ordre est fait avec tact et s'attache à éviter les embouteillages que pourraient causer les filets.

pas encore évalué le nombre des victimes ; dans la banlieue de la ville, on compte seize morts. Dans un petit village de la Somme quinze maisons ont été détruites ; il y a des morts et des blessés.

DES ATTAQUES CONTRE LE TRÉPORT, CHAUMONT, EPINAL ET ORLÉANS

Le Tréport, Chaumont, Epinal, Orléans ainsi que plusieurs localités de Seine-et-Oise. Il y a eu des pertes parmi la population civile.

EN SEINE-ET-OISE ET EN SEINE-INFÉRIEURE

Paris, 12. — Dans trois localités de Seine-et-Oise, le total des victimes est de 13 morts.

34 TUÉS A ORLÉANS

Orléans, 12. — Le bilan des victimes du bombardement effectué jeudi par l'aviation anglo-américaine sur Orléans s'élevait hier soir à 34 tués. Les travaux de déblaiement se poursuivent toujours énergiquement.

170 MORTS A RENNES

Paris, 12. — A Rennes, les sauteurs ont été tués par les bombes américaines. Trente nouveaux cadavres ont été décelés. Le bilan des victimes est de 170 morts.

EN BELGIQUE

Bruxelles, 12. — La cathédrale de Louvain a été presque entièrement détruite.

L'offensive japonaise en Chine se poursuit avec succès

Tokio, 12. — En Chine, l'offensive japonaise dans la province du Honan se poursuit toujours avec succès. Poursuivant les troupes de Tchoung King, les Nippons se sont emparés de bases très importantes.

Une grande offensive nipponne aux Indes est en préparation

Tokio, 12. — Tous les préparatifs sont en cours en vue du déclenchement d'une grande offensive de grande envergure contre l'ennemi qui opprime les troupes nipponnes une résistance désespérée, sur le plateau d'Imphal.

Aven britannique

Nankin, 12. — Dans une dépêche de Tchoung-King, le correspondant télégraphique annonce que l'offensive nipponne a abouti à un revers sérieux pour les forces armées chinoises.

Mise en demeure des Alliés à la Hongrie, la Roumanie, la Bulgarie et la Finlande

Berlin, 12. — Reuter prétend que l'Angleterre, les Etats-Unis et la Russie soviétique ont mis catégoriquement en demeure la Hongrie, la Roumanie, la Bulgarie et la Finlande, devant l'alternative de sortir immédiatement du conflit ou d'aller au-devant de leur destruction plus tard.

Prime d'équipement et envoi de fonds à la famille

C'est ainsi que tous reçoivent des primes d'équipement de 1.000 francs. A partir de ce moment, il importe de leur faire connaître, au plus tôt, les avantages qui leur sont réservés.

CLOTURE DU CONGRÈS DE LA CORPORATION AGRICOLE

Paris, 11. — Le Congrès national de la Corporation Agricole a terminé aujourd'hui ses travaux à Paris. M. Cahais, ministre secrétaire d'Etat à l'Agriculture, a prononcé un discours.

LES BANDITS FURENT PRIS

Paris, 12. — Un industriel parisien avait reçu il y a quelques jours une lettre lui faisant savoir que s'il ne se rendait pas à un endroit donné, une serviette contenant un million de francs, lui serait exécutée.

L'INDUSTRIEL NE FUT PAS "EXÉCUTÉ" MAIS LES BANDITS FURENT PRIS

Paris, 12. — Un industriel parisien avait reçu il y a quelques jours une lettre lui faisant savoir que s'il ne se rendait pas à un endroit donné, une serviette contenant un million de francs, lui serait exécutée.

LES ATTAQUES DE VENDREDI DANS LES ENVIRONS DE LILLE

De nouveaux bombardements ont eu lieu au cours de la journée de vendredi, vers midi. Dans une commune des environs de Lille, on compte 16 morts, 20 blessés et 3 disparus.

Les avions torpilleurs allemands coulent 7 transports alliés et un contre-torpilleur

12 AUTRES CARGOS, UN PÉTROLIER, UN CROISEUR LÉGER ET DEUX CONTRE-TORPILLEURS SONT ENDOMMAGÉS

Des formations de l'armée du Reich et de police infligent des pertes élevées à des bandes de partisans, à l'arrière du front de l'Est

Quartier Général du Fuehrer, 12. — Le Haut Commandement de l'armée allemande communique : Dans notre tête de pont réduite à l'ouest de Sébastopol, les troupes germano-roumaines ont opposé une opiniâtre résistance, hier encore à l'ennemi assaillant avec des forces supérieures, tout en détruisant un assez grand nombre de chars.

Devant Tuzovo, un sous-marin a coulé un torpilleur soviétique. Lors de la destruction annoncée hier, de la tête de pont ennemie sur le Dniester inférieur, les troupes allemandes ont détruit 7 divisions de tirailleurs ennemis ainsi que des parties d'une division d'artillerie et de D.G.A.

En dehors d'un millier de tués, les Allemands ont perdu 2.000 prisonniers, plus de 800 canons et lance-grenades, 334 mitrailleuses ainsi que de nombreuses armes et du matériel de guerre.

En Italie, l'ennemi a effectué au sud d'Aprilia et à l'est du golfe de Gaète de nombreuses attaques assez violentes, qui ont été repoussées avec de lourdes pertes pour lui.

En Italie, l'ennemi a effectué au sud d'Aprilia et à l'est du golfe de Gaète de nombreuses attaques assez violentes, qui ont été repoussées avec de lourdes pertes pour lui.

En Italie, l'ennemi a effectué au sud d'Aprilia et à l'est du golfe de Gaète de nombreuses attaques assez violentes, qui ont été repoussées avec de lourdes pertes pour lui.

L'Amiral Derrien condamné au bain perpétuel

Alger, 12. — Le tribunal militaire inflige au commandant Derrien la peine de prison à vie pour avoir commis des fautes graves en commandant le cuirassé Derrien.

UN IMPORTANT MESSAGE DU PAPE LE 28 MAI

Cité du Vatican, 12. — Le dimanche de la Pentecôte, sa Sainteté Pie XII prononcera un important message pontifical qui sera radiodiffusé dans le monde entier.

Quels sont les droits des travailleurs français en Allemagne et de leurs familles ?

Le fait que de nombreux ouvriers français sont partis travailler en Allemagne a posé des problèmes de droit social.

Les assurances sociales des travailleurs français en Allemagne sont assurées par le régime français.

Assurances Sociales

En matière d'assurances sociales, les ouvriers français jouissent pendant la durée de leur séjour en Allemagne de la protection des assurances sociales allemandes.

Invalidité, décès

En cas d'invalidité consécutive à un accident de travail, les caisses françaises tiennent compte, pour le calcul de leurs prestations, des cotisations versées en France.

Prime d'équipement et envoi de fonds à la famille

C'est ainsi que tous reçoivent des primes d'équipement de 1.000 francs. A partir de ce moment, il importe de leur faire connaître, au plus tôt, les avantages qui leur sont réservés.

CLOTURE DU CONGRÈS DE LA CORPORATION AGRICOLE

Paris, 11. — Le Congrès national de la Corporation Agricole a terminé aujourd'hui ses travaux à Paris. M. Cahais, ministre secrétaire d'Etat à l'Agriculture, a prononcé un discours.

30.000 PARTISANS CROATES ONT DÉPOSÉ LES ARMES

Zagreb, 12. — Depuis la proclamation de l'amnistie politique, plus de 30.000 partisans ont déposé les armes et se sont rendus aux troupes germano-croates.

DANS LA RÉGION

45 MORTS A TOURCOING

Le bombardement de jeudi après-midi dans un quartier de Tourcoing a fait 45 morts.

L'église Notre-Dame sérieusement atteinte

Cette ville du Nord a été bombardée vendredi 12 mai à 17 heures. Des dégâts importants ont été causés à l'église Notre-Dame.

Le bilan

En différents points de la ville se trouvent encore des bombes à retardement, qui rendent les opérations de déblaiement et la circulation très difficiles.

51 MORTS dans le Pas-de-Calais

Ainsi que nous l'avons dit, plusieurs localités du Pas-de-Calais ont été attaquées par l'aviation anglo-américaine au cours de la nuit de mercredi à jeudi.

Nouvelle attaque

Jeudi 11 mai, à 18 heures 16 on a vu un bombardement de la région lilloise. Il n'y eut qu'un blessé léger.

Un blessé est décédé à l'hôpital

Le jeune Ruffin, 14 ans, dont le père est demeuré invalide, a été blessé à l'hôpital.

Une grande ville du Nord sous les bombes

Une grande ville du Nord a reçu une pluie de bombes qui a été abattue sur elle jeudi 11 mai, vers 11 h.

LES ATTAQUES DE VENDREDI DANS LES ENVIRONS DE LILLE

De nouveaux bombardements ont eu lieu au cours de la journée de vendredi, vers midi.

3.400 bombardiers alliés ont été abattus au-dessus de l'Allemagne

Berlin, 12. — Trois mille quatre cents bombardiers anglo-américains ont été abattus sur le territoire du Reich durant les quatre premiers mois de l'année 1944.

22 RURAUX TUÉS AUX ENVIRONS DE MULHOUSE

Berlin, 12. — Des chasseurs nord-américains ont effectué des attaques en piqué, contre la population civile dans le sud-ouest de l'Allemagne.

Gènes subit une nouvelle attaque

Milan, 12. — Jeudi des bombardiers anglo-américains ont attaqué Gènes et jeté des bombes explosives.

La Suisse survolée par des avions américains

Berne, 12. — La Suisse a été survolée hier après-midi par des bombardiers américains.

Les vaines concessions

Nous connaissons mal ce qui se passe derrière le front russe. On a fait beaucoup de concessions, des faits de copieux commentaires, des faits qui devaient confirmer une évolution de la doctrine soviétique.

Si nous retenons ces arguments et que nous les passons au crible du bon sens, nous constatons que les innovations ne sont en réalité qu'un retour à la normale ; retour qui n'est ni plus ni moins que le fond même du marxisme.

Staline a reçu le « patriarche » et après cela peut-il signifier autre chose que son désir d'incorporer les forces spirituelles, toujours existantes dans les masses russes, pour les employer au maximum. C'est la consécration du principe de la séparation du spirituel et du temporel, généralement admis par tous les Gouvernements.

Puisque la religion n'est pas un parti politique, mieux vaut s'en faire un allié qu'un ennemi. Ce n'est pas la conduite des affaires politiques qui se soumet aux principes religieux, ce sont eux qui se plient au principe de la séparation des facultés accordées. Staline a cherché à renforcer sa situation intérieure et extérieure.

Pour ce qui est des décorations décernées aux marchands de l'armée rouge, c'est tout simplement reconnaître la nécessité, en période de guerre, de sanctions récompensant les services rendus à une politique dont la direction n'est pas changée par la création de titres honorifiques.

Ces concessions ne sont que des concessions profitables à la doctrine soviétique non au régime soviétique, et n'impliquent pas un reniement ou une modification des grands principes révolutionnaires soviétiques portant sur la propriété et sur le minimum de liberté accordée aux citoyens.

L'indéniable avantage de la révolution russe est que les faits furent l'histoire de jouer la carte profane et de faire l'histoire de la première carte. Ils ont pu, ensuite, continuer la partie en modifiant l'autorité : la jeu était lancé.

Seules, les Russes qui ont été dans un sens excommuniés et nettement populaires, qui ont fait une politique sociale en l'honneur de leurs morts, se sont libérés de l'emprise bolchévique.

L'accessoire seul est superficiel.

A. LECLERQ